

Forums pour l'entourage

Séparation cocaïne saute d'humeur

Par Lea838383Lea Posté le 27/08/2023 à 16h22

Bonjour,

Pour la deuxième fois j'ai demandé à mon compagnon de quitter mon logement.

Il consomme de la cocaïne depuis 10 ans, il boit beaucoup d'alcool 1 jour sur 2 et fume beaucoup de cigarettes : le trio.

La première fois je lui ai demandé de partir car je n'en pouvais plus de son comportement et qu'il m'avait fait des bleus sur le corps à cause de son agressivité et sautes d'humeur.

La deuxième fois car je n'en pouvais plus de le voir sombrer encore plus dans le néant alors que je faisais mon maximum pour lui apporter un équilibre afin qu'il aille mieux et qu'il avait fait le choix de la drogue plutôt que de notre avenir de couple.

J'écris ici car j'aimerais avoir des témoignages de consommateurs afin de comprendre pourquoi la personne s'auto détruit à ce point, comme si elle attendait juste la mort.

Et j'aimerais avoir des témoignages de l'entourage pour savoir comment, en couple, vous arrivez à supporter ce train de vie si différent du vôtre avec les complications que cela implique.

Aujourd'hui j'ai envie d'avancer car je n'étais pas considéré à ma juste valeur et dans le fond je ne sais pas si ce Monsieur avait des sentiments pour moi, il ne montrait pas grand chose mais accepter de prendre tout de moi.

J'ai besoin de faire mon deuil, même si récemment j'ai entendu cette phrase : Quand on aime, on abandonne pas.

1 réponse

Anne - 20/02/2024 à 10h06

Bonjour Léa

J'espère que vous avez réussi à le quitter. Je me pose les mêmes questions pourquoi? J'ai découvert son vrai visage après 20 ans de vie commune, il y a 4 ans. D'abord par son abonnement sur des réseaux de rencontre et qu'il me trompait puis 1 an plus tard un sachet de cocaïne puis un peu de tout tout le temps. Ca fait 1 an 1/2 que j'étais partie trouver du travail à 1h de chez nous. Je lui ai dit de vendre la maison mais il refuse de me signer une reconnaissance de dettes et ne fait rien pour terminer notre couple. Je viens de revenir pour régler les problèmes car je ne peux compter que sur moi. Quoique je fasse quoique je dise c'est retourné déformé il est incohérent. Je n'en peux plus il a 51 ans il a été toxico vers ces 20 ans il me l'avait dit je n'avais jamais douté de lui, j'ai été très crédule. Une fois qu'on a ouvert les yeux il ne faut plus les refermer. J'ai le

sentiment d avoir gâché ma vie avec lui et d avoir perdu 20 ans à supporter des comportements qui ne me satisfaisaient pas, peut être qu il n a jamais arrêté de se droguer mais je n avais pas les codes. Lui est un menteur un arnaqueur et un mytho. Fuyez bon courage. Anne